



(Pixabay / CC0)

BLOGS | 20 DE JUNIO DE 2019

PRIDE PARADES VS. PROCESIONES EUCARÍSTICAS

Esconderte detrás de un mensaje de "Dios te ama" mientras aceptas la esclavitud del pecado y la rebelión no es amor.

Patti Armstrong

No parece una coincidencia que junio sea el mes para los desfiles del orgullo y las procesiones eucarísticas. Uno promueve el cuerpo para el placer sexual desenfadado y el otro honra la solemnidad de Corpus Christi, el Cuerpo de Cristo. Es un choque entre el cielo y el infierno.

Me estremezco por los vítores que se hacen a los muchachos con gambas girando junto a los hombres con poca ropa en los desfiles del Orgullo. ¿Cómo dejó eso de ser motivo de abuso infantil? En un [video de una niña mirando a un hombre casi desnudo bailando](#), todos se están riendo. ¿Sería de risa si se presentara en el patio de una escuela para actuar con niños pequeños? ¿O va a ser el siguiente en los talones de las horas de la historia de drag queen?

Podrían ser, dados los [consejos del Mes del Orgullo de Radio Canadá](#) para los padres que buscan enseñar a sus hijos a estar abiertos a "cuerpos de todas las formas, tamaños y en todas las etapas de desvestirse" como algo que "alimenta la inteligencia emocional y el desarrollo". No podemos presumir que los bailarines varones en los patios de recreo están fuera de la mesa.

Procesiones eucarísticas

En el otro rincón del mundo sobrenatural, hay procesiones eucarísticas para la solemnidad de Corpus, que conmemora la institución de la Sagrada Eucaristía donde Cristo nos dio su Cuerpo y Sangre. En lugar de agitar banderas y partes del cuerpo, las procesiones dignas honran la humildad de Jesucristo que nos dio la fuente y la cumbre de nuestra vida cristiana a través de la Sagrada Eucaristía.

En las palabras de Santo Tomás de Aquino, "¡Qué inestimable dignidad, amados hermanos, la generosidad divina nos ha otorgado a los cristianos el tesoro de su infinita bondad! ... Porque en el altar de la cruz inmoló al Padre su propio cuerpo como víctima de nuestra reconciliación y derramó su sangre tanto por nuestro rescate como por nuestra regeneración. Además, para que un recuerdo de tan grandes beneficios pueda estar siempre con nosotros, nos ha dejado su Cuerpo como alimento y su Sangre como bebida bajo las apariencias de pan y vino".

En honor a tan buen regalo, las iglesias católicas de todo el mundo celebran con procesiones eucarísticas. La Eucaristía se muestra en una custodia y es llevada en procesión por un sacerdote u obispo como testigo público. Es un viaje terrenal de los fieles en su viaje espiritual hacia la eternidad con Dios. Flores, oraciones y canciones son a menudo parte de la celebración. En algunos lugares, como Polonia y Brasil, hay grandes multitudes en coloridos trajes tradicionales que llenan las calles.

División en la iglesia

El 1 de junio, el obispo Thomas Tobin de Rhode Island envió un tweet que [causó grandes olas](#), advirtiendo a los católicos contra la participación en los eventos LGBT Pride. Él [twitteó](#): "Un recordatorio de que los católicos no deben apoyar o asistir a los eventos del 'Mes del Orgullo' LGBTQ que se llevaron a cabo en junio. Promueven una cultura y fomentan actividades que son contrarias a la fe y la moral católica. Son especialmente perjudiciales para los niños".

Más de 95,000 personas respondieron, muchas de las cuales estaban enojadas y se burlaron del escándalo sexual de la Iglesia. Tales ataques siempre tienen la intención de silenciar la verdad utilizando a los pecadores que ignoraron la verdad como munición contra la Iglesia. Irónicamente, gran parte del abuso sexual por parte del clero fue perpetrado por sacerdotes homosexuales con varones post-pubescentes. Los hombres que abusan sexualmente de adolescentes varones no son infrecuentes en el mundo homosexual. El testimonio personal y los estudios demuestran que [el abuso sexual infantil contribuye a la homosexualidad](#). Nadie está más de acuerdo con los fieles católicos de que este es un problema dentro o fuera de la Iglesia.

En respuesta al tweet del obispo Tobin, se llevó a cabo una protesta de LGBT frente a la Catedral de los Santos Pedro y Pablo de Providence. Coincidió con una misa vespertina y se burló del obispo Tobin y de la Iglesia católica. Los manifestantes, sin saberlo, proporcionaron refuerzo visual para la necesidad del tweet del obispo.

Mientras tanto, pro-LGBT p. James Martin envió cálidos deseos a sus amigos celebrando las actividades del Orgullo. Él insinuó que Dios hizo a sus "amigos LGBTQ" de esa manera porque están "maravillosamente hechos". El año pasado, el Padre. Martin les dijo a los católicos que no deben tener cuidado con el #PrideMonth de junio. "Es una manera de que las personas LGBT se sientan orgullosas de ser amados hijos de Dios, tienen familias que los aman como son y tienen el derecho de ser tratados con 'respeto, compasión y sensibilidad' después de años de persecución".

Jesús mostró amor cuando nos dijo que amásemos al pecador y odiemos el pecado. Esconderse detrás de un mensaje de "Dios te ama" mientras aceptas la esclavitud del pecado y la rebelión no es amor. Es una despedida alegre en el camino a la perdición.

Animo a todos a buscar la humildad sobre el orgullo, el amor sobre el odio y encontrar una procesión eucarística para asistir. Y recuerde orar por los asistentes al desfile.

ALERTAS CON LAS SIGUIENTES INFLUENCIAS !!!

<https://www.cbc.ca/parents/learning/view/7-tips-for-having-happy-pride-with-kids>



7 CONSEJOS PARA TENER UN ORGULLO FELIZ CON TUS HIJOS

POR ALICE LAWLOR
FOTOGRAFÍA DE PLOMO POR AGUROVIC © 123RF.COM.

JUN 30, 2016

Esta pieza es de junio de 2016, escrita en los días posteriores al trágico evento en Orlando.

No se puede negar que Pride será un poco diferente este año. Después de los [trágicos eventos en Orlando](#), las celebraciones probablemente tendrán un ambiente ligeramente diferente, pero no una triste ni triste. Este año, estamos más desafiantes, más unidos y más decididos que nunca para mostrar el poder de nuestro amor. Entonces, ya sea que siempre lleves a Pride a tus hijos, o estés pensando en llevarlos por primera vez, este es el año para salir (¡se trata de un juego de palabras!) Y mostrar tu apoyo. Además, ¿a qué niño menor de 10 años no le gusta un evento que esté lleno de arco iris y brillo? Les pedí a mis compañeros padres LGBT que compartieran sus mejores consejos para tener un Orgullo seguro y divertido con sus hijos.

Explica lo que estás viendo y prepárate para las preguntas.

1. Sea de mente abierta. Habrá cuerpos de todas las formas, tamaños y en todos los estados de desnudez. Para padres como Ian Duncan, el padre de Carson, de 3 años, esto es parte de la experiencia. "No somos cuerpo shamers", dice. "Todo se alimenta de la inteligencia emocional y el desarrollo de mi hijo. Y nunca es demasiado temprano para pensar en eso ". Considere la experiencia como una gran oportunidad para una discusión interesante. Explica lo que estás viendo y prepárate para las preguntas.

2. Hazlo divertido. Sí, habrá momentos de enseñanza, pero esto también debería ser un día divertido. Lleve bolsas para que los niños coleccionen recuerdos: calcomanías, cuentas y cualquier otro tesoro que puedan encontrar. Darse el uno al otro arco iris, manis y pedis el día anterior. Compra algunas camisetas blancas lisas y decóralas con motivos de arco iris a juego.



Fotografía de Frank Fennema © 123RF.com

3. Dejar el coche en casa. Ya sea que vayas o no al desfile, el cierre de carreteras, el tráfico y la falta de estacionamiento podrían significar un comienzo frustrante para lo que debería ser un día feliz. Si puedes tomar el transporte público o un taxi, hazlo. Lleve un portabebés para los más pequeños y, si planea estar allí todo el día, un cochecito sombrilla para niños más grandes.

"Quiero que nuestros niños amplíen su sentido de lo que es una familia y que nos aseguren que el nuestro es tan especial e importante como todos los demás tipos de familias que ven".

4. Imagina a una gran multitud, luego tripléala. Si está planeando asistir al desfile, deberá planificar con anticipación. Empaca más agua y bocadillos de los que crees que necesitas. Sitúese cerca de un baño o sepa cómo llegar al más cercano. Si sus hijos son lo suficientemente grandes como para vagar, asegúrese de que puedan ser identificados. "Ponga una etiqueta adhesiva en su hijo con su información de contacto", dice Jessica Keats, madre de Lucas, de 4 años, y Amelia, de 1 año. "¡Solo demora un segundo para que los pequeños desaparezcan!" Viste a los niños con atuendos para que puedas verlos entre la multitud, dice Sheri Hebdon, mamá de Nate, 7 y gemelos de 4 años, Maya y Zev. "Asegúrate de que conozcan tu número de teléfono o escríbanlo boca abajo con un afilador", dice ella. "Díales si se pierden para encontrar a un adulto con niños y que lo llamen".

5. Va a ser ruidoso. Para los bebés, considere invertir en algo para proteger las orejas pequeñas, como las orejeras Baby Banz. Para todos los demás, investigue con anticipación y averigüe dónde estarán las áreas menos ocupadas (a menudo hay áreas designadas como tranquilas o sin alcohol).



Fotografía por yelo34 © 123RF.com

6. Ir temprano y disfrutar de los preparativos. Las mañanas del fin de semana del Orgullo, cuando los asistentes a la fiesta de la noche anterior aún están durmiendo con sus resacas, pueden ser un buen momento para empaparse del ambiente. Echa un vistazo al calendario para ver dónde y cuándo están ocurriendo los eventos relacionados con la familia, o simplemente da un paseo por los puestos y la fiesta general. "Traiga un montón de locos y tontos, y haga que sus hijos los pongan en las cajas de donaciones", dice Danny Smith, el otro padre de Carson, de 3

años. "Es una excelente manera de mostrarles que este evento divertido también se trata de recaudar fondos". Si no planea ver el desfile, puede ser casi tan divertido estacionarse al comienzo de la ruta para ver las carrozas. y los

intérpretes se preparan.

iga un montón de locos y tontos, y haga que sus hijos los pongan en las cajas de donaciones.

nte manera de mostrarles que este evento divertido también tiene que ver con la recaudación de fondos".

7. Tome una respiración profunda. Sí, esto suena como un montón de embalaje y planificación. Puede haber una rabieta o dos. Pero ello valdrá la pena. Julie y Angela Burnett son madres de dos niños ocupados menores de dos años, Liam de casi 2 años y Ben de 4 meses, y viven aproximadamente a una hora en automóvil de la ciudad. "A pesar del esfuerzo de cargar el auto con lo esencial para bebés y niños pequeños, siempre asistimos porque infunde un sentido de orgullo en nuestros niños y en nuestra familia en general", dicen. "Quiero que nuestros niños amplíen su sentido de lo que es una familia y que nos aseguren que el nuestro es tan especial e importante como todos los otros tipos de familias que ven. El orgullo les da eso". Después de todo, ya sea que su familia sea parte de la comunidad LGBT o no, ¿quién no quiere criar hijos que crezcan para ser aliados pensativos y de mente abierta? Feliz orgullo

SÍ, EL ABUSO SEXUAL INFANTIL A MENUDO CONTRIBUYE A LA HOMOSEXUALIDAD



iStockphoto

14.5K711

Por **MICHAEL BROWN** Publicado el 23 de febrero de 2017

[Michael Brown](#)

¿Qué tienen en común Anderson Cooper, Don Lemon, George Takei y Milo Yiannopoulos? Todos son hombres homosexuales orgullosos y todos fueron abusados sexualmente como menores de edad. Lamentablemente, esto es algo muy común, ya que con frecuencia existe una

conexión entre el abuso sexual infantil y la homosexualidad en adultos.

Decir una cosa así, por supuesto, es invitar a una granizada de feroz crítica y ridiculización: "¡Usted, fanático del homófobo! Estos hombres nacieron homosexuales, no se hicieron homosexuales, y su sexualidad es un regalo de Dios, no el resultado del abuso sexual. Además, hay muchos hombres homosexuales que nunca fueron maltratados y muchos hombres heterosexuales que fueron maltratados de niños y nunca se convirtieron en homosexuales".

Dejando a un lado el nombre, hay algo de verdad en estas afirmaciones.

Los números no mienten

No todos los hombres homosexuales fueron molestados como niños (ya que existen múltiples causas para la homosexualidad) y no todos los hombres que son molestados son homosexuales (probablemente porque estaban menos predispuestos a la homosexualidad). Aún así, no se puede negar que un número desproporcionadamente alto de hombres homosexuales *fueron* maltratados cuando *eran* niños, y eso ciertamente contribuyó a su desarrollo sexual y emocional.

Por eso no fue una sorpresa que el Dr. Robert Epstein, editor en jefe pro-gay de *Psychology Today*, notara que los lectores homosexuales que estaban molestos con un anuncio que apareció en su publicación en 2002 le enviaron cartas que [afirmaban](#) "que los homosexuales tienen". un derecho a ser grosero o abusivo porque ellos mismos han sido abusados "(esto obviamente incluía ser abusado sexualmente).

Y es por eso que no fue una sorpresa cuando un [informe de](#) 2009 preparado para una cumbre de salud bisexual reveló que el 74 por ciento de los bisexuales habían sido abusados sexualmente cuando eran niños. (Para otros estudios que se centran específicamente en la conexión entre el abuso sexual infantil y la homosexualidad, consulte [aquí](#)).

El entorno en el que nos criamos tiene un efecto profundo en nuestro continuo desarrollo mental, emocional y social.

En cuanto a la noción de que las personas nacen como homosexuales, no solo sugeriría que los bebés pueden relacionarse con los conceptos de atracción sexual y romántica (que obviamente no pueden), sino que también ignoraría el hecho de que nuestra educación y nuestro entorno tienen profundos efectos en nosotros. ¿Por qué negar una realidad tan obvia?

Es bien sabido que los [hijos de alcohólicos](#) tienen muchas más posibilidades de convertirse en alcohólicos que la población general, y esto no puede atribuirse solo a la genética. Según lo declarado por el Instituto Nacional sobre el Abuso de Alcohol y el Alcoholismo, "los genes no son lo único que los hijos heredan de sus padres. La forma en que actúan los padres y cómo se tratan entre sí y sus hijos influye en los niños que crecen en la familia. Estos aspectos de la vida familiar también afectan el riesgo de alcoholismo".

De la misma manera, es bien sabido que los hombres que fueron maltratados cuando eran niños tienen muchas más probabilidades que la población promedio de abusar de otros niños como adultos. Como se [resume](#) en un artículo de 2001 en el *British Journal of Psychology*:

Entre los 747 hombres, el riesgo de ser un perpetrador se correlacionó positivamente con las experiencias reportadas de víctimas de abuso sexual ... Un alto porcentaje de sujetos masculinos maltratados en la infancia por una pariente femenina se convirtió en perpetradores. Haber sido víctima fue un fuerte predictor de convertirse en perpetrador, al igual que un índice de pérdida parental en la infancia.

Pero, una vez más, nada de esto debería sorprendernos en lo más mínimo, ya que el entorno en el que nos educamos, especialmente si estamos acompañados de experiencias traumáticas importantes en la infancia, tiene un efecto profundo en nuestro desarrollo mental, emocional y social en curso.

La sociedad ignora el trauma infantil de muchos adultos gays

Sin embargo, cuando se trata de la homosexualidad, es un tabú relacionar el abuso sexual infantil con la identidad gay posterior, ya que: 1) esto contradeciría el mito del "gay nacido"; y 2) subrayaría el hecho de que las atracciones homosexuales no son naturales y positivas.

"Cada persona gay que conozco tiene algún tipo de drama en la infancia. Algo estaba sucediendo que ya no se nos permite preguntar".

Tal como lo [explicó](#) la feminista y académica lesbiana Camille Paglia: "Cada persona gay que conozco tiene algún tipo de drama, que se remonta a la infancia. Algo estaba sucediendo que ya no se nos permite preguntar". (Hablaba de las malas relaciones con los padres, así como del abuso sexual u otros factores).

De acuerdo con esto, todos los consejeros profesionales con los que he hablado (incluidos pastores y psicólogos o psiquiatras capacitados) me han dicho que la gran cantidad de gays que han aconsejado fueron abusados sexualmente como menores (algunos me dijeron que este era el caso en todos los casos). se encontraron).

Se podría decir: "Pero los homosexuales apenas tienen un monopolio sobre esto. ¿Qué pasa con el problema de las maestras heterosexuales que tienen relaciones sexuales con sus alumnos, especialmente con maestras con alumnos varones?"

Pero te equivocas, ya que: 1) todos estamos de acuerdo en que esto es terrible y abusivo; y 2) la mayoría de nosotros estaría de acuerdo en que tales relaciones tienen el potencial real de afectar negativamente el desarrollo sexual y emocional de ese niño. Sin embargo, cuando se trata de hombres homosexuales que fueron acosados como niños, se nos dice que esto no contribuyó a su (homo) desarrollo sexual. Más inquietante aún, en los círculos homosexuales,

tales relaciones a menudo se consideran positivas y enriquecedoras, ya que, según se supone, el niño ya era consciente de su atracción por el mismo sexo y el hombre mayor era un mentor.

En sus propias palabras

En [palabras](#) de Harry Hay, el ícono gay y fundador del movimiento gay estadounidense:

Si los padres y amigos de los homosexuales son realmente amigos de los homosexuales, sabrían por sus hijos homosexuales que la relación con un hombre mayor es precisamente lo que los niños de trece, catorce y quince años necesitan más que cualquier otra cosa en el mundo. mundo.

Puede estar seguro de que tales relaciones a menudo se convertirán en sexuales, lo que proporcionará el punto de entrada al "estilo de vida" homosexual más amplio. (Para otras citas de Hay, consulte [aquí](#)).

Del mismo modo, el renombrado activista gay Larry Kramer [opinó](#) :

En aquellos casos en que los niños tienen relaciones sexuales con sus mayores homosexuales ... Lo sostengo a menudo, muy a menudo, el niño desea la actividad, y tal vez incluso la solicita, ya sea por una curiosidad natural ... o porque es homosexual y sabe innatamente eso. ... Y a diferencia de las niñas o las mujeres forzadas a ser violadas o traumatizadas, la mayoría de los hombres homosexuales tienen cálidos recuerdos de sus primeros y tempranos encuentros sexuales; Cuando compartimos estas historias entre nosotros, son invariablemente positivas.

Es por eso que el "amor hombre-hombre" se ha celebrado en la cultura homosexual a través de los siglos, es por eso que hay una página con una lista de "Parejas históricas pederásticas" en un [sitio de](#) Wikipedia gay , y es por eso que George Takei pudo hablar con [entusiasmo](#) de su primer encuentro sexual en el Edad de 13 años (con un consejero de campo de 19 años), en un momento en que admite que no sabía que era gay.

En este sentido, la [declaración](#) escandalosa del filósofo Michael Foucault, que aboga por reducir la edad del consentimiento, no suena tan escandalosa: "Es bastante difícil establecer barreras [especialmente porque] podría ser que el niño, con su propia La sexualidad, puede haber deseado al adulto ".

Ah sí, era el niño que lo pedía de nuevo. Esto también es repugnante más allá de las palabras.

La realidad es que los niños, especialmente los preadolescentes y los jóvenes adolescentes, son tremendamente impresionables y maleables, como lo confirma este [relato](#) compartido por un activista de la familia cristiana (reflexionando sobre su juventud precristiana):

Cuando tenía 14 o 15 años, pasé una tarde fumando marihuana con un hombre "gay" de unos 20 años que explicó que los jóvenes durante la pubertad tienen una identidad sexual muy fluida y lo fácil que fue para él convertir a los jóvenes adolescentes en niños. parejas sexuales ... Un estudio de confirmación que más tarde vi, dijo que el 25% de los jóvenes adolescentes sufren confusión con el mismo sexo, pero la mayoría de ellos se desarrollan naturalmente al final de la adolescencia.

Exgay Robert López, criado por su madre y su pareja lesbiana, tenía [esto](#) que decir:

En una sociedad empapada en pornografía donde la orientación sexual se discute abiertamente frente a los niños pequeños, seguramente habrá niños de 12 y 13 años que *piensan* que quieren tener relaciones sexuales y *piensan* que están listos para ello. Cuando discutimos la 'identidad gay' con estudiantes de sexto grado, lo cual es muy común, ¿qué estamos discutiendo? Estamos hablando de actos sexuales. Tal vez las personas necesitan ponerse de pie y resistir el reciente impulso de la Campaña de Derechos Humanos para [forzar dichos planes de estudio en las escuelas primarias y secundarias](#) .

Es verdaderamente desagradable hablar de tales cosas, pero debemos hablar de ellas, dado el alcance cada vez mayor del activismo gay, especialmente en las escuelas de nuestros hijos. Y con el tema terriblemente doloroso del abuso sexual en la niñez que [viene a la luz](#) en los últimos días, usemos esto como un momento de enseñanza.

Podemos hacerlo al: 1) estar atentos a las [señales de](#) que nuestros propios hijos pueden haber sido maltratados; 2) negarnos a permitir que nuestros hijos sean peones experimentales en las guerras culturales, por lo que nos oponemos firmemente al currículo LGBT basado en el sexo en las escuelas; y 3) ya no niega la conexión común entre el abuso sexual infantil y la homosexualidad adulta, lo que proporciona un camino para la curación y la integridad.

Al hacer estas cosas, no solo haremos de esto un momento de enseñanza, sino que lo haremos redentor.